

Le 29 et le 30 décembre, les élèves subirent leur premier examen en présence de l'évêque.

Personnel: M<sup>gr</sup> Antoine Racine, supérieur; M. l'abbé J.-B. Ponton, directeur des ecclésiastiques et procureur; M. l'abbé P. Girard, directeur des élèves; M. J.-B.-T. Allard, acolyte, premier surveillant; MM. L. Désaulniers, J.-H. Roy, F. Delâge, ecclésiastiques, professeurs.

Nombre d'élèves: cent vingt-deux, tous externes ou demi-pensionnaires.

Prix de sagesse: A.-O. Gagnon.

## 1876-77

La rentrée des élèves a lieu le 2 septembre. Pour se rendre au désir des parents, le séminaire ouvre un pensionnat. L'année précédente, tous les élèves devaient prendre leur pension en ville, dans des maisons approuvées par le directeur. Le costume obligatoire, pour le dimanche seulement, consiste en une redingote noire, avec collet de velours, une casquette noire et des pantalons noirs.

M<sup>gr</sup> Antoine Racine fait son voyage *ad limina*.

Personnel: M<sup>gr</sup> Antoine Racine, supérieur; M. l'abbé P. Girard, directeur et procureur; M. l'abbé J.-B.-T. Allard, premier surveillant; MM. L. Désaulniers, J.-H. Roy, F. Corriveau, Ant. Van Den Acker, M.-F. Galvin, ecclésiastiques, professeurs.